

#DEATENCIÓNANIMAL

# Pide fortalecer a la Brigada

VÁZQUEZ BUSCA QUE TAMBIÉN INVESTIGUEN CASOS DE MALTRATO

POR CINTHYA STETTIN

CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

El titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, señaló que es necesario que la III Legislatura del Congreso de la Ciudad de México, analice y discuta “fortalecer las capacidades de investigación” de la Brigada de Atención Animal.

Y es que dijo actualmente su labor es preventiva, así como de rescate y cuidado de los animales. “Necesitamos que la brigada se meta más a investigar casos de maltrato. Y eso es algo en lo que vamos a estar trabajando, además de expandir sus capacidades en distintas maneras”, señaló.

Asimismo, expresó que podría implementarse una especie de Supervisión Policial Externa.

Durante la reunión plenaria del Partido Verde, el funcionario señaló que esto tendría como objetivo contar con una instancia externa.

Y es que a través de este mecanismo se podrá llevar a cabo la supervisión integral de la Unidad de Asuntos Internos, con la finalidad de revisar y mejorar sus procesos y protocolos en la investigación administrativa de presuntas faltas a los principios de actuación policial, dijo el secretario capitalino. [i](#)

## TRABAJO DESDE CONGRESO

**1** El coordinador del Grupo Parlamentario agradeció la presencia de Vázquez.

**2** Sesma dijo que trabajarán siempre por la seguridad de los capitalinos.



• **TRABAJOS.** El titular de la SSC participó en la reunión plenaria del PVEM de la CDMX.

2005

INICIÓ  
TRABAJOS  
LA BRIGADA  
ANIMAL.

